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"MI TAREA SERÁ ABRIRLA
ALCALDÍA TODOSLOSEQUIPOS"

ENTREVISTA JANECARLO LOZANO Alcaldeelecto de Gustavo A. Madero

Asegura que le entrará "muy fuerte" al tema de la

inseguridad; dice que modernizará los alrededores de la Basílica
de Guadalupeyconstruirá un gran centro de espectáculos

OMAR DIAZ

lalcaldeelecto de Gustavo A.

E Madero, Janecarlo Lozano,
considera que su llegada la

demarcación "refrescayda un nue-

VO ánimo al movimiento", pues
-asegura- se venía combatiendo

el tema de las "familias imperiales
ypor eso su tarea será abrir, de par
enpar, laalcaldíaatodos losequipos
y los sectores de la población y no

manejarla de manera sectaria.
En entrevista con EL UNIVER-

SAL, el hoy diputado local de Mo-
rena comenta que está listo con su

grupo de auditores para el proceso
etransición quedenunciaráante

la Contraloría las irregularidades
que detecte yque no las perdonará
"aunque sean del mismo partido",
pues los principios de la Cuarta
Transformación son no robar, no

mentiry no traicionar al pueblo.
Menciona que lleva haciendo

trabajo político en la alcaldía des-
de hace 18 años,yque esto le per-
mitió ganarcon unagran diferen-
cia laencuesta interna de Morena

y, posteriormente, las elecciones
del 2 de junio, lo que conlleva una

gran responsabilidad, pues las

personas tienen muchas expecta-
tivasysi logran las metas,eso

puede jugar en contra.

Sobre sus planes, adelanta que
modernizará los alrededores de la
Basílica de Guadalupe, y que cons-

truirá un centro de espectáculos, si-

milar a la Arena Ciudad de México,
para que los maderenses tengan
una opción de entretenimiento.

¿Cuáles van a ser sus principa-
les ejes de gobierno?

Gustavo/ Ma-
dero es hacernos llegar de muchas

encuestas,de las mejoresencuesta-
doras de estepaís,yMendoza Blan-

CO nos dice que a70% de la pobla-
ción de la demarcación le duele la

inseguridady tieneuna baja percep-
ciónen laseguridad, por hay
meternos al tema de seguridad.

Voy ser el alcalde del sí me toca,

levamosa entrarmuy fuerte laase-

guridad. Vamos al hacer un esque-
ma muy grande, tenemos hoy una

pequeña Dirección de Seguridad
Pública, no más de dos subdirecto-

res, vamos a hacer una dirección

muy robusta, prácticamente un es-

pejo de Secretaría de Protección
Ciudadana. En Gustavo A. Madero
tenemos ocho sectores, vamosate-

nerocho sectores de la policía de la

alcaldía:vamos pasarde mila tres

mil policías auxiliares, de 30 vehi-
culosa250, vamos a tener una po-
licía robusta para entrarle de mane-

ra coordinadaa este tema
En stesentido, precisa habrá

un destacamento de la Sedena en la

demarcaciónyqueparaello otorga-
rá un predio de 2.4 hectáreas. Ade-

más, dice, va a crear un centro de

inteligencia, y se instalarán 12 mil
cámaras de seguridad.

De igual forma, Lozano señala

que le invertirá mucho a la infraes-
tructura urbana,y para ello contra-

tará mil trabajadores quese iránal
área de servicios urbanos. Asimis-

mo, habrá "caza baches", es decir,
cuadrillas para reparar las oqueda-
des en vialidades.

El alcalde electo habla de lo que
serán sus proyectos insignia: mo-

dernizar los alrededores de la Basi-
lica de Guadalupe y construir un

centro de espectáculos, como la

Arena Ciudad de México,en el De-

portivo Hermanos Galeana

¿Qué se hará en la Basílica de

Guadalupe?
La Basílicaparanosotrosnoesun

problema, es una bendición. Hoy
estos cerca de 18 millones de pere-
grinosvienen GustavoA. Madero.
entran, se persignan y se van co-

rriendo. El perímetro de la Basílica
tiene un gran problema de insegu-
ridad. está invadidodecomercio, de
los cadeneros,de los viene viene. Es-

tamos pensando
fraestructura de este perímetro, va-

mos llevarla al futuro, pero vamos

a cambiar también el
todo el perímetro de la alcaldía, va-

mos a traer modernidad, vamos a

tes, vamosacrear un Centro Histó-

rico en Gustavo A. Madero para que

podamos traer unpolodedesarrollo

a nuestra alcaldía.
Precisa queenGustavoA. Madero

no hay opciones para que las fami-
liaso los jóvenes disfruten de un es-

pectáculo deportivo o artístico, por
lo que construirá en el Deportivo
Hermanos Galeana para que sea el

centro culturaly artístico más gran-
de la Ciudad de México.

Destacaque habrá una muy bue-
na relacióncon la presidenta electa,
ClaudiaSheinbaumy con la jefa de

Gobierno electa, Clara Brugada.

;Y como espera la relación con

el senador electo Francisco
Chíguil?
-Puesno necesito relación conél,
cada quien en su ámbito, él será

senador de la Repúblicay yo soy
alcalde de Gustavo A. Madero, pa-
ra todos es sabido que no tuvimos

una campaña muycercana, no tu-

vimos interlocución, ahí están los

resultados, tampocoes queel mo-

vimiento requiere aalguien, ni si-

quiera mí, el movimiento es muy
grande, muy amplio.

Cuestionado sobre el estado ac-

tual de la alcaldía, menciona que es

una demarcación "bastante tirada'

por lo que lagentevotópor un cam-

bio, pero no de partido, porque tie-

nen confianza en el movimiento.
"Venían combatiendo aquí el te-

ma de las familias imperiales: Lo

bo-Nora, que estuvieron más de

nueve años,ydespuéssequería im-

poner otra nueva pareja imperial,
pues si había bastante rechazo de la

población a esa parte. Hoy mi lle-

gada refresca,da un nuevo ánimoal

movimiento y creemos que hoy mi

tareava aseresa:abrirelmovimien-

to abrir deparenpar la alcaldía, que
todos los equipos y población se

vean representados, esa va ser mi

parte, no generar una alcaldía de

manera sectaria, sino una alcaldía

para todos", asevera.
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PERFIL

Congreso. En 2021 llegó al Congre-
soporelPRD, renuncióyse fuea

Morena

Fue legislador suplente. En la

LXII Legislatura de San Lázaro.

Delegación. Desempeñóvarios

cargos dentro de la demarcación.

"
Que todos los equipos y
población se vean repre-
sentados, esa va a ser mi

parte, no generar una al-
caldía de manera
sectaria, sino para todos"


